MARZO 2022 VOL. 1

NEWSLETTER

Boletín trimestral



UNIÓN INTERTERRITORIAL DE AUTÓNOMOS

La pandemia ha resaltado la necesidad de unir esfuerzos para enfrentar una difícil situación para el comercio en todo el Estado español. Se ha visto clara la opción de la colaboración entre las y los trabajadores autónomos para superar la dura problemática que tienen planteada. Algo que en el comercio ha resultado palpable y que ha movilizado actuaciones interesantes.

En este contexto, detectamos la necesidad de incentivar esta comunicación en determinados lugares en los que existe una problemática especial y en los que su particular ubicación pone en juego aspectos singulares. Esto es lo que sucede en las CCAA españolas ubicadas en lo que algunos llaman la Raya portuguesa, o situadas en la histórica Ruta de la Plata. El carácter fronterizo de la zona la configura como un territorio de especial interés, donde se pueden crear sinergias que no se dan en otros lugares del Estado.





PÁGINA 1 AUTÓNOMOS DE FRONTERA

LA UNIÓN DE COMERCIO CNAC COMIENZA SU PROYECTO INTERTERRITORIAL DE AUTÓNOMOS

La cooperación entre las y los trabajadores autónomos de diversos territorios ha sido el centro del proyecto que va ha desarrollar la Unión de Comercio CNAC. Se ha localizado en la Raya portuguesa. La iniciativa ha contado con el apoyo de la Dirección General del Trabajo Autónomo y de la Responsabilidad Social de las Empresas, dependiente del Ministerio de Trabajo.

En este espacio se han identificado acciones y oportunidades que puedan provocar sinergias que impulsen el comercio. Se contactará con federaciones, colectivos y asociaciones de trabajo autónomo y de economía social para recabar información de las potencialidades que los diversos subsectores comerciales pueden tener si se unen esfuerzos.

JUNTA DE EXTREMADURA. LA DIRECTORA ANA VEGA DESTACA EL VALOR DE LA COOPERACIÓN TRASFRONTERIZA CON PORTUGAL PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS EMPRESARIALES EN LA EUROACE

La directora general de Empresa, Ana Vega, inauguró este miércoles en Évora el II Foro Transfronterizo para la Innovación y la Inversión Social, enmarcado en el Proyecto Europeo EFES para el fomento e impulso del emprendimiento y la economía social con impacto en la región Euroace, y ha destacado el valor de la cooperación trasnacional con Portugal para el desarrollo de proyectos empresariales conjuntos.

Este foro es un evento para compartir retos, oportunidades y tendencias en el ecosistema del emprendimiento social en Europa, Portugal y especialmente en la región EUROACE, así como el trabajo que se ha desarrollado en este territorio en términos de emprendimiento social y las posibilidades de inversión en él.



EL GOBIERNO
AUTORIZA LA
INCLUSIÓN DE FUENTES
DE OÑORO Y CIUDAD
RODRIGO EN LA
EUROCIUDAD 'PUERTA
DE EUROPA'

El Ministerio de Política Territorial del Gobierno de España ha emitido la Orden pertinente por la que da el visto bueno a los Ayuntamientos de Fuentes de Oñoro y Ciudad Rodrigo (ambos en la provincia de Salamanca) para que formen parte de Eurociudad «Puerta de Europa», en la que también se integrarán el Municipio de Almeida y la Freguesía de Vilar Formoso, dos entidades portuguesas fronterizas con la provincia de Salamanca.

La teniente de alcalde del Ayuntamiento de Fuentes de Oñoro, Susana Pérez, destaca la importante labor que se ha desarrollado en los últimos meses por parte de técnicos de Ayuntamientos de Fuentes de Oñoro y Ciudad Rodrigo para la puesta en marcha de esta eurociudad, que funcionará como una Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT).

ASSOCIAÇÃO DE COMERCIANTES DA BAIXA DE LISBOA PREOCUPADOS COM OS EFEITOS DA INFLAÇÃO

El vicepresidente de la ADBP consideró que el apoyo estatal era "insuficiente" y dijo temer que la situación de "fragilidad" que aún viven las empresas se agrave con el aumento de la inflación.

La Asociación que representa a los comerciantes de la Baixa de Lisboa expresó este lunes su preocupación por los efectos de la inflación y alertó de las dificultades que atraviesan los sectores de la restauración, el calzado y la confección, a pesar de la recuperación del turismo.

La Associação de Dinamização da Baixa Pombalina (ADBP), que también cubre el área de Chiado, fue escuchada por la Comisión de Economía, Innovación y Turismo de la Asamblea Municipal de Lisboa en el contexto de la preparación de un futuro informe sobre la recuperación económica de la ciudad en la pospandemia.

